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2024 年度 第一回学校関係者委員会 会議報告書 

 

日 時 ：  2024 年 7 月 29 日（月） 10：00～11：30 給食試食会 11:30～12:00 

 

場 所 ：  旭美容専門学校 実習室  ℡059－228-2264 

 

出席委員 ： 

株式会社杉新衣裳店               杉田真一様 

       hair salon un peu                                吉村 太様 

       ヘアーアンドメイク ウェーブ          長島正美様 

       ヘア＆メイク KOTOBUKI                      中林巳佳様 

学校より :   

旭美容専門学校 理事長    長谷川雅敏 

旭美容専門学校 校長             溝口 智紀 

       旭美容専門学校 教務部長       河村 久美 

       旭美容専門学校 事務長           中尾 孝子（司会） 

 

配布資料 ： 事項書 

       自己点検評価表  
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       学校案内 給食案内 

 

議事次第 

1. 開会 配布資料の確認（司会） 

 

2. 学出席者の確認 

事項書 2 ページ委員名簿で確認 

 

3. 学校長挨拶 

溝口校長より 

 

4. 議長の選任・ご挨拶  

校長より杉田委員を指名、議長となり挨拶の後、議事に入る。 

 

5. 議事 

 

1) 2023 年度事業報告について 

 

議長は、2023 年度事業報告について担当者から説明を求めた。 
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先ず長谷川理事長及び溝口校長より 2023 年度事業報告があり、河村教務部長より主な学校

行事、事務長より修学支援金新制度・奨学金制度への取組について説明がなされた。 

その後、議長は議場に意見・質問等の発言を求め発言は次の通り。 

 

・未来ある学生が増えている事は嬉しいことだが、経済的理由等により、アルバイトに追わ

れ、夜の飲食店などで働き学業が疎かになる事が心配。プライベートまで干渉する事は難し

いかもしれないが、個々の学生にある背景を知り、寄り添う指導をすることが大切。 

・就学支援新制度や各種奨学金。学生寮の無償化など学生達が学びやすい環境整備は着々と

進んでいるがメンタル面や個々の学生の悩みに答える個別指導などはどう行なっていくべ

きか。もう一歩、歩みよる部分はどうすべきか整理して話し合いたい。(校長) 

・オープンキャンパスに行ってはいけないと思っている保護者が多いように見受けられる。 

・積極的に保護者も参加してほしい事をもっと大々的に PR すべきではないか。 

・オープンキャンパスなどに保護者も積極的に参加していただいて学生支援の取組みを知

って有効に活用してほしいと願っている。(事務局) 

・様々な支援制度を正しく理解して、正しく活用してほしい。未熟な生徒たちが騙される 

ことのないように。サポートが必要 

・金銭面等についての学校側としてのこれからの具体的な取り組み等あるのか? 

・メンタルケアやモチベーションアップに向けての取り組みには力を入れているが、その背

景にある金銭面的な辛さやご家庭内のしがらみについてはカバーできてないと正直感じて

いる。 
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・他の職業人でも W ワークをしている人は存在するし、基本的職業選択の自由はあり 

社会人である学生たちの自己責任である。しかし寄り添って話を聞いてあげるということは

大切。 

学生の本分は勉強、アルバイトにのめり込まれては困る。 

・本校の昨年度の就職状況を見ると(P5-3)、72 名中 69 名が美容分野に就職している。他校

の先生方と話していても、せっかく勉強したのに美容師にならない生徒が増えていると嘆い

ている学校が多い中、就職希望者ほぼ全員が美容系に進んでいることは校長をはじめ先生方

の指導の賜物である。(学園長) 

・奨学金やもらえる就学支援金などいい制度がたくさんあるが、どれだけの人が知っている

のか、美容師さんも知らないのではないか。わかりやすい説明資料を準備してはどうか。若

い子に言ってもなかなか理解できない。保護者へ届く手段・方法を検討すべき 

・サロン協力会などを活用して広報はどうか。 

・合格率についてであるが、昼間勉強に来ていて 10%不合格というのは多いのではないか? 

・実技はほぼ 100%であるが学科で合格員に満たない基礎学力の低い生徒が入学している対

策を講じているがなかなか効果がでない。(教務部長) 

・お子様が参加するオープンキャンパスというだけでは無く、保護者に向けてもぜひ来てく

ださいという呼び掛けを。 

 

2) 自己点検評価結果について報告 
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続いて 3 月 22 日学内で実施した自己点検・評価の結果について別紙評価表より校長より報

告。 

・学生募集も昨年に引き続き順調で評価結果もほぼ昨年同様となった。 

・諸物価高騰の折から、給食費の値上げが決定している。 

・学生指導も複雑化しており難しくなってきているので、弁護士と顧問契約を結び、適切な

アドバイスをいただいている。 

・通信教育課程の入学時期をこれまで春秋の年二回であったものを秋生一度に集約するこ

ととした。 

・社会貢献という面ではボランティア活動も積極的に実施している。ヘアドネーションにつ

いての取り組みも徐々に認知され、小学生等も含め少しずつ希望者が増えてきた。と説明 

説明の後、議長は議場に意見・質問を求めたが特に発言はなく、本校の今後の改善方策につ

いては全委員が適切であると評価し議事を締め括った。 

3)その他  

・議長は次回委員会日程について提案、次回開催予定日を 3 月 17 日(月)10 時からに決定し

た。 

・委員による給食試食会を開催。各委員喫食後散会した。 


